
 

La  dérivation 
 

5 Les mots qui possèdent le même radical forment une famille. Ils se rapportent tous 

au même thème, à la même idée.  

→ mariée (nom) – mariage (nom) – se marier (verbe) 

 

5 A partir d’un radical, on peut former d’autres mots appelés mots dérivés. 

→ habi → habit – habiller – habillement – habilleuse  

       radical 

 

Ces mots peuvent être de natures différentes (nom, adjectif, verbe, adverbe). 

 

5 Parfois, le radical n’est pas tout à fait identique dans les mots d’une même famille. 

→ boire – boisson – buvable – imbuvable  


